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Примечание. Следующий документ представляет собой расшифровку аудиофайла в 
текстовом виде. Хотя расшифровка максимально точная, иногда она может быть 
неполной или неточной в связи с плохой слышимостью некоторых отрывков и 
грамматическими исправлениями. Она публикуется как вспомогательный материал к 
исходному аудиофайлу, но ее не следует рассматривать как аутентичную запись. 
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MANAL ISMAIL ПРЕДСЕДАТЕЛЬ GAC:  Так доброе утро всем.  Мы просто позволим людям зайти, а 

затем мы начнем, поэтому прошу прощения за задержку. 

 Так доброе утро всем.  Прошу прощения за позднее начало, но 

опять же, мы пытались позволить людям войти, но я думаю, что мы 

должны начать сейчас.  Итак, мы начнем с обзора сегодняшнего 

расписания, как это обычно бывает каждый день, а затем мы 

продолжим заседания, поэтому Том, пожалуйста, расскажите нам о 

расписании сегодняшнего дня? 

 

TOM DALE:   Спасибо, Манал. Доброе утро всем. Сегодня первым основным 

вопросом, который будет рассмотрен GAC, является независимый 

секретариат, поддерживающий GAC.  Затем будут обсуждаться 

оперативные вопросы GAC, включая будущую работу по принципам 

работы GAC.  Затем отведено время для участия членов GAC в 

сквозном заседании сообщества по GDPR.  Да, есть еще одно.  Это 

не EPDP.  Я думаю, что это целый ряд вопросов GDPR, которые, как 

мне кажется, будут проходить в большом зале, расположенном в 

конце коридора.  Большой зал.  

               Это займет до обеда, а затем после обеда, GAC возобновит 

заседания для краткого обсуждения результатов сквозного 

заседания сообщества, а затем GAC перейдет к завершению 
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разработки коммюнике, а затем завершит свои дела, и это конец 

официального времени GAC на этой конференции ICANN.  Так что 

это последний день заседаний GAC как такового.  

 Прежде всего, в связи с коммюнике, пожалуйста, обратите 

внимание, что я отправил электронное письмо, обращающее 

внимание GAC на тот факт, что был внесен ряд изменений; 

посмотрите ссылку на Google doc, который я отправил.   Это тот же 

самый, который у нас есть в течение нескольких недель, та же 

самая ссылка. И, пожалуйста, имейте в виду, что, как всегда, ряд 

элементов все еще ждет какой-то дополнительный текст или вклад, 

но люди работают и пытаются решить эти проблемы, но ряд 

вопросов был обновлен, и мы поговорим об этом позже при 

составлении коммюнике. 

               Если у вас есть какие-либо вопросы о любых изменениях, которые 

были внесены накануне вечером, и в ранние часы этого дня, 

пожалуйста, спросите меня во время перерыва. Спасибо, Манал. 

 

MANAL ISMAIL ПРЕДСЕДАТЕЛЬ GAC:  Большое спасибо, Том, также в качестве информации, я вчера 

отправила электронное письмо трем сопредседателям CCWG с 

просьбой, может ли кто-то прийти в зал GAC, чтобы мы могли 

уточнить какие-либо вопросы, которые у нас могут 

возникнуть.  Вчера вечером я получила поздний ответ, что они 

скоординируются и дадут нам знать, так что я все еще жду их ответ, 

кто именно придет и какое будет подходящее время для него, и я 

буду держать вас в курсе,конечно.  
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               Значит, я думаю здесь больше ничего?  Итак, мы завершим наш 

обзор, и мы продолжим работу по независимому секретариату, но 

всего через пару минут, чтобы мы могли переключаться на 

следующее заседание.  Спасибо.  

 

 

 

[КОНЕЦ СТЕНОГРАММЫ] 


